

Medio	MEGA.cl
Fecha	5-08-2015
Mención	Rector UAH: "Hay universidades del Consejo de rectores que tampoco tienen la regulación tan clara".

Rector UAH: "Hay universidades del Consejo de Rectores que tampoco tienen una regulación tan clara"

Fernando Montes criticó algunos detalles de la iniciativa anunciada por el Ejecutivo, en el marco de la gratuidad universitaria comprometida para el 2016.



Ahoranoticias.cl

El rector de la Universidad Alberto Hurtado, padre Fernando Montes, se refirió al anuncio de la Presidenta Michelle Bachelet, quien este lunes confirmó que la gratuidad universitaria para el 2016 se extendería a algunas universidades privadas, abarcando sólo al 50% de los estudiantes vulnerables y no a un 60%, como se había comprometido inicialmente.

"Hoy se piensa que las universidades que no son del Consejo de Rectores están desreguladas y hacen lo que quieren. Pasa en la mayoría de las universidades. Hay universidades del Consejo de Rectores que tampoco tienen una regulación tan clara, por de pronto tienen menos acreditación", sostuvo Montes a radio Biobío.

En esa línea, planteó: **"Sería un engaño para ellos si yo les doy un préstamo o una gratuidad y después les hago perder el tiempo estudiando algo de menos calidad"**.

El rector de la UAH, aclaró también que él no defiende universidades al manifestar sus reparos a la iniciativa, sino que **"estoy pidiendo que se le dé a los más pobres las posibilidades (de estudiar gratis) y que el criterio sea darle una buena educación a ellos"**.